

PROCLAMA VICTORIA



El presidente venezolano Hugo Chávez saluda a simpatizantes tras conocer los resultados del referendo sobre la reelección en puestos populares. En el llamado "balcón del pueblo" en el Palacio de Miraflores, el gobernante aseguró que "sólo Dios y la Patria son perpetuos" ■ Foto Ap

■ Triunfa con 54% contra 45.6 del *no*

Venezuela: arrasa el *sí* a la reelección presidencial

■ Hugo Chávez podrá postularse de forma indefinida; "no me perpetuaré en el poder"

■ Anuncia que ya pueden considerarlo "precandidato para gobernar hasta 2019"

■ El voto popular será el que defina la permanencia de todo funcionario en el cargo

JOSEIXO ZALDÚA, ENVIADO

■ 24 y 25

FSM: la reforma laboral oficial es para abaratar costos a patrones

■ Es una falacia que los ajustes a la LFT ayuden a enfrentar la crisis, puntualiza

■ Existen "condiciones" para aprobar el proyecto antes de abril, dice Javier Lozano

PATRICIA MUÑOZ RÍOS

■ 35

■ Autoridades obstaculizaron pesquisas y mintieron

CNDH: pruebas de que el Estado desapareció a los dos eperristas

■ Envía recomendaciones a Gómez Mont y Ulises Ruiz

■ Participaron en la operación unos 70 soldados y policías

■ Exige que se informe de la suerte final de los activistas

VICTOR BALLINAS

■ 3

Rellenarán de nuevo playas en Cancún; advierten riesgo ambiental

■ Inversión de \$800 millones; la obra quedará lista en julio

ANGÉLICA ENCISO

■ 37

opinión

En medio de la crisis

LEÓN BENDESKY

21